

## ～学校公開日特別号～

11月1日(水)～11月3日(金)までの3日間、「学校公開日」を開催いたします。普段の子どもたちの生活や授業の様子をご覧いただき、本校の教育活動に対するご理解を、一層深めていただきますようご案内いたします。

なお、「学校公開日」中の授業教科と学習場所については、一覧表にして後日お知らせいたします。皆様のご来校をお待ちしています。

### 1. 日程

月 日	授業公開時間	備考
11月1日(水) ※会議タイム	2校時(9:35～10:20) 5校時(13:20～14:05)	学級懇談会(1～3年) 14:20～
11月2日(木)	2校時(9:35～10:20) 5校時(13:40～14:25)	学級懇談会(4～6年) 14:40～
11月3日(金)	2校時(9:35～10:20) 3校時(10:40～11:25)	

### 2. 授業公開にあたってのお願い

【受付場所】… 保護者の方は、各教室前に置いてある名簿に○をつけてください。  
地域の方は第2棟昇降口(職員玄関)で受付をお願いします。

- 保護者の方は、「保護者証」を必ずお持ちください。
- お車での来校は固くお断りいたします。事情があらひの場合は事前に担任にご相談ください。
- 自転車とバイク置き場は設定しません。徒歩かバスでお越しください。
- 上履き、外履きを入れる袋をご持参ください。
- プライバシー保護のため、児童の写真やビデオ撮影等はご遠慮ください。
- 参観のマナーについてご注意ください
  - 教室・廊下での参観者同士のおしゃべり
  - 携帯電話の着信音と子どもの目にふれる場所での使用
  - 幼児の行動、飲食※その他授業の妨げとなる行為にご注意ください



## お知らせとお願い

### ～新しい先生の紹介～

10月10日より、算数少人数教員として、江良夏美教諭が着任しました。江良教諭は、5年生の算数（少人数もしくはチームティーチング）を中心に、2～4年生の算数の授業（週に1～2回）を担当と一緒にいきます。

前期に5年生の算数を行っていました酒井慎太郎教諭は、6年生の算数（少人数もしくはチームティーチング）と3～4年生の書写に加えて、2～4年の国語（言語）を週に1回程度行うことになりました。

後期も引き続き、職員一同、授業の充実に向けて努力してまいります。どうぞよろしくお願い致します。

### ★10月17日臨時朝会での校長先生の話

後期が始まって1週間がたちました。後期は今の学年の学習のまとめ、そして次の学年へのステップとなる半年間です。そして、今のクラスの友達と過ごすのも、残りあと半年です。皆さん、きっと、一日一日を大切に過ごしていることと思います。後期も、そんな皆さんの笑顔が見られて、私はとても嬉しいです。

でも、その一方で、私の元にはこんな声も届いています。

「友達に無視されるから、学校に行きたくない。」

「乱暴なことをする子がいるから、学校に行くのが、こわいな。」

誰にとっても大切な学校生活の日々。嬉しい充実した気持ちでいてほしいのですが、このように悲しい気持ちで過ごしている人がいるのは、辛いです。

それから、自分の靴が自分の靴箱ではなく、別の人の靴箱に入っていたり、自分の持ち物が、置いたところとは違うところに置かれていたりした人もいと聞きました。やった人はもしかしたらいたずらをする気持ちでやったのかもしれませんが、でも、自分がやられたらどんな気持ちでしょうか。考えてみましょう。

人間ですから、友だちと意見が合わないこともあります。そういうときは、自分も辛いですね。でも、だからといって、相手は無視したり、わざと仲間に入れなかったりして、その辛い気持ちを分かってもらえるでしょうか？分かってもらえませんよね。それどころか、相手にも、もっと辛い思いをさせてしまいます。相手の心を傷つけてしまいます。

また、イライラしていて通りすがりに誰かのことをぶったり、けったり、体に触れたりして、自分が知らない間に人を嫌な気持ちにさせてしまうこともあります。自分では「ふざけているだけ」と思って、誰かにちょっかいを出すことで、相手の心を傷つけてしまうこともあります。

意見が合わないときは、伝え方を考えたり、場合によっては、少し距離をおいたりして、接し方を考えてみましょう。イライラしてしまうことがあるときは、そんな気持ちを誰かに言葉で伝えたり、紙に書いたりしてみましょう。

そういうときの方法が見つからなくて困っている人は、担任の先生、ほかの先生、私でも、誰でもいいので、相談に来てください。

また、「ふざけ」についても気をつけましょう。相手は嫌がっていませんか？一緒にふざけているように見えても、本当は嫌な気持ちでいるかもしれません。

最後に話をまとめます。「意見が合わないから、無視をした。」「イライラしていたから、ぶったりけったりしてしまった。」「ふざけていて、ちょっかいを出した。いたずらをした。」これらのことでやられた人の心が傷ついてしまったら、それはいじめです。

いじめは絶対にいけません。皆さんに、いじめる人、いじめられる人になってほしくありません。いつも話している通り、「思いやり」の心を大切に、学校生活を送ってください。私からのお願いです。